

## **La `X Kedada Alicante' reunirá un centenar de motos BMW modelo `K' en la Vila Joiosa**

El popular encuentro internacional de motos de la famosa serie `K' de BMW se celebrará del 4 al 8 de marzo en la localidad

La Vila Joiosa se prepara para recibir a cerca de 150 personas procedentes de toda la geografía nacional e internacional que se darán cita en la `X Kedada Alicante'. El popular encuentro internacional de motos de la famosa serie `K' de BMW se llevará a cabo del 4 al 8 de marzo en la localidad mediterránea de la Vila. Ricardo Palao, Presidente de la Asociación Kedada Alicante, mediante una rueda de prensa celebrada esta mañana, ha facilitado los detalles del evento que este año espera acoger más de un centenar de motos y unas 150 personas entre motoristas y acompañantes. El acto ha contado también con la participación del Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, el edil de Deportes, José Ramón Uclés y la concejala de Turismo, Marta Sellés. El Alcalde de la Vila, Andreu Verdú ha querido agradecer a Ricardo Palao “el interés que ha mostrado por organizar este evento en la Vila Joiosa”, y ha añadido que “estamos encantados de acoger este tipo de iniciativas que combinan turismo y ocio deportivo, puesto que son muy bien recibidas en el municipio y atraen nuevos visitantes a nuestra localidad”, subrayó, Verdú. Por su parte, el edil de Deportes ha destacado que además de ser un evento de carácter deportivo centrado en el disfrute de estas motos, “desde la asociación motera se aprovecha el evento para transmitir unos valores de educación vial y conducción segura a través de conferencias y actividades durante su celebración”. Así mismo, Uclés ha aprovechado para “agradecer al grupo GTM 2 Rodes de la Vila su colaboración en este tipo de eventos” y destacar “su ayuda en materia de seguridad durante su celebración”. Entre las actividades de la `X Kedada Alicante' hay conferencias sobre conducción segura, primeros auxilios (PAS y RCP), visitas de carácter cultural, degustaciones gastronómicas y rutas moteras para conocer los rincones de la provincia. “Este evento de motos reúne a personas de Francia, Alemania, Reino Unido o Australia, lo que nos permite promocionar a nivel internacional los atractivos de la Vila Joiosa y la Costa Blanca” puntualizó la concejala de Turismo, Marta Sellés. En un aspecto más técnico, Ricardo Palao ha resaltado que “la escasa fabricación que hubo de motos `K' de BMW”,

y subrayó que “en la reunión se espera reunir alrededor de una veintena de motos de este clásico modelo de marca para el disfrute de los asistentes”. Además, el organizador de la `X Kedada Alicante' ha querido resaltar que “lo primordial es la seguridad. Queremos demostrar, sobre todo al colectivo más joven, que se puede disfrutar de la pasión por estas motos circulando en grupo de forma segura”.

**Noticia publicada el** 04 de Febrer de 2020

**Font:**Fuente propia

**Categoria:**Esports.

